

理不尽！ 理不尽！ 超理不尽！

国葬より生活を優先させるべき

しばらくご無沙汰していました。「区労協通信」の発行です。今回のテーマは見出しをお読みいただいたように、アベ元首相の「国葬」問題の写真報告です。



国葬より生活優先を＝神保町交差点で訴える千代田春闘共闘の仲間たち (22/09/27/18:40)



国葬反対国会行動 (22/09/27/14:30)



不思議な国です。戦争法＝安保法制、秘密保護法、共謀罪法など憲法を蹂躪しまくった張本人を憲法違反の「国葬」に付すという理不尽。"憲法違反オンパレード人生、だった人としてお似合いかもしれないが、ブラックユーモアそのもの。嗤うに嗤えない超理不尽。

9月27日は岸田政権の終わりの始まり。市民と政治を愚弄したことが、いかなる事態を招くかをしっかり見せつけたいものだ。さあ、労働組合の出番だ。市民との連帯を今こそ。

(千代田区労協事務局長・水久保文明)

*千代田区労協通信バックナンバー／http://www.chyda-kr.org/kuroukyou_news.htm

※皆さんからの投稿、感想・ご意見などお待ちしております。

—第29回千代田平和集会—

国会と報道に任せておけば大丈夫？

～閉塞感を私たちの力で乗り越えていくには～

■と き／10月4日（火）午後6時30分～

■ところ／エデュカス東京7階ホール

■講 演／上西 充子さん（法政大学教授）

■友情出演／合唱団「ソレイユ」

（演奏は冒頭に行われます）

■資料代／500円（学生は無料）

※当日、YouTubeで生配信を予定しています



講師紹介（うえにしみつこ さん）

法政大学キャリアデザイン学部教授。国会審議を解説つきで街頭上映する国会パブリックビューイングを2018年6月に始めた。「ご飯論法」で2018年の新語・流行語大賞トップテンを受賞。著書に『呪いの言葉の解きかた』（晶文社）、『国会をみよう 国会パブリックビューイングの試み』（集英社クリエイティブ）、『政治と報道』（扶桑社新書）、『言葉を手がかりに』（集英社クリエイティブ）など。



●主催・千代田区春闘共闘委員会、千代田九条の会
（問い合わせ先／千代田区労協 TEL03-3264-2905）